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EM SÃO JOÃO DE MERITI, O BAIRRO TREZENTOS FOI PALCO DE UM 
VIOLENTO CRIME, QUE RESULTOU NA MORTE DE DUAS PESSOAS E 

DEIXOU OUTRAS TRÊS FERIDAS POR DISPAROS DE ARMA DE FOGO. AS 
CIRCUNSTÂNCIAS EXATAS DO OCORRIDO AINDA ESTÃO SENDO APURADAS 
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QUEREM 
ASSALTAR  
A SAÚDE! 
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HOSPITAL DA TURMA DE ARTHUR LIRA 
RECEBEU 1 BILHÃO DE REAIS EM SETE 

ANOS. MAS ESSE ROUBO PASSA A PERDER 
FORÇA APÓS ENTRADA DA MINISTRA DA 

SAÚDE, NÍSIA TRINDADE

SE LIGA, LULA!

BANHO DE SANGUE
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O 
governo federal 
regulamentou a 
Operação Inver-
no Acolhedor 

2023 para atender pessoas 
em situação de rua nas capi-
tais das regiões Sul e Sudes-
te, durante o inverno. Recur-
sos federais serão repassados 
aos municípios para apoio às 
ações de ampliação do siste-
ma de acolhimento, preven-
tivas e de promoção dos di-
reitos humanos. A medida foi 
publicada no Diário Oficial 
da União de ontem.

Os municípios poderão par-
ticipar do programa por meio 
da regulamentação existente 
sobre transferências de recur-
sos da União, mediante con-
vênios e contratos de repasse 
para novos planos de trabalho 

de assistência social do poder 
público municipal, dos movi-
mentos sociais e das entida-
des da sociedade civil.

Além das ações de amplia-
ção da rede de apoio, a regu-
lamentação também trata de 
ações visando a orientação 
da população em situação de 
rua a respeito dos cuidados de 
saúde, funcionamento da rede 
de serviços, acesso aos direitos 
humanos e orientação jurídica, 
por meio de parcerias com as 
Defensorias Públicas dos Esta-
dos e da União.
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A portaria estabelece ainda 

a Diretoria de Promoção dos 
Direitos da População em Situ-
ação de Rua, como estrutura do 
Ministério dos Direitos Huma-
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PGR se posiciona contra 
concessão de indulto

 A vice-procuradora-geral da 
República, Lindora Araújo já se 
posicionou, a pedido do STF, no 
recurso através do qual a defesa 
do ex-prefeito de Caxias, o agora 
secretário estadual de Trans-
portes Washington Reis, pede 
o indulto natalino para livrá-lo 
da prisão. Reis aguarda o julga-
mento dos embargos infringen-
tes apresentados contra a deci-
são do STF que o condenou em 
dezembro de 2016, contra a qual 
ele já perdeu todos os recursos 
contra a pena por prática de 
crime ambiental.

MP quer que a Câmara 
convoque candidatos 
aprovados

Com apenas três funcionários 
efetivos, a Câmara de Paracambi 
vai ter de convocar os candidatos 
aprovados em concurso público já 
homologado para organizar seus 
quadros. A Casa, que tem um total 
de 41 nomeados em cargos comis-
sionados, recebeu uma recomen-
dação do Ministério Público para 
equilibrar a situação para que 
os cargos de provimento efetivo 
constituam ao menos a metade 
do total.

Justiça afasta vereador por 
prática de ‘rachadinha’

Menos de um mês após 

Deputados federais são apontados como “donos” da Nucelp

avozdopovocomrodrigodamatta@gmail.com
por��RODRIGO DA MATTAa voz do povo a
p
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autorizar uma operação de 
busca e apreensão em ende-
reços do vereador Lela, no 
âmbito de inquérito aberto 
pelo MP para apurar suposta 
contratação de funcioná-
rio fantasma na Câmara de 

Volta Redonda, a Justiça 
determinou o afastamento 
de um membro da Casa, o 
parlamentar Vander Temponi 
Faria, denunciado pelo MP 
pela prática conhecida como 
“rachadinha”.

André Ceciliano, agora secretá-
rio Especial de Assuntos Federa-
tivos da Secretaria de Relações 
Institucionais da Presidência da 
República, que desde o ano pas-
sado já declarou apoio à reelei-
ção de Fernanda.

Os parlamentares Julio 
Lopes (PP) e Aureo 

Ribeiro (Solidariedade), 
são apontados como 
“donos” da Nuclebras 
Equipamentos Pesados 
(Nuclep). A estatal recebeu 
a visitas dos políticos que 
chegaram de helicóptero 
na sede em Itaguaí, onde 
foram recebidos com todas 
as honras pela direção, um 
time unido pela manuten-
ção do contra-almirante 
Carlos Seixas no cargo de 
presidente.
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Prefeita ingressa no PT e 
reforça apoio para reeleição

Eleita em 2020 pelo PDT, a pre-
feita de Japeri, Fernanda Ontive-
ros entrou para o Partido dos Tra-
balhadores. A filiação foi feita a 
convite do ex-presidente da Alerj, 

Reprodução

Recursos federais serão repassados a municípios
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O Brasil terá, até o fim do 
ano, um novo Plano Nacional 
de Pós-Graduação (PNPG). O 
documento vai definir estra-
tégias e metas para políticas 
de pós-graduação, de pes-
quisa e de formação de pes-
soal para serem implementa-
das em cinco anos.  

Para detalhar a elabora-
ção e as prioridades do novo 
plano, a Agência Brasil con-
versou com a presidente da 
Coordenação de Aperfeiço-
amento de Pessoal de Nível 
Superior (Capes), Mercedes 
Bustamante (foto).  

Segundo ela, políticas e 
ações voltadas para a redu-
ção de desigualdades, para a 
formação de professores e para 
melhorar a relação da pós-gra-
duação com as demandas da 
sociedade estarão entre as 
prioridades do plano.    

O documento está sendo 
discutido internamente em 
grupos de trabalho. Ainda 
deverão ocorrer oficinas regio-
nais, em parceria com as fun-
dações de apoio à pesquisa 
dos estados e uma consulta 
pública. Após essas etapas, o 
documento deverá ser apro-

vado pelo Conselho Supe-
rior da Capes. A expectativa, 
segundo a presidente, é que 
o PNPG seja consolidado em 
dezembro e passe a vigorar em 
janeiro de 2024.   

O novo programa deverá 
também nortear o Plano 
Nacional de Educação (PNE), 
que define metas para toda a 
educação, desde a infantil até 
a pós-graduação do país pelo 
prazo de dez anos. O atual 
PNE termina em 2024 e uma 
nova lei deverá ser aprovada.

A meta atual para a pós-
-graduação é elevar número 
de mestres no país para 60 mil 
e de doutores para 25 mil. De 
acordo com o painel de acom-
panhamento do PNE, a meta 
dos mestres já foi cumprida.

Bustamante destacou tam-
bém, nesta entrevista, o papel 
da Capes para reduzir as assi-
metrias entre os cursos de pós-
-graduação. “É importante que 
o sistema de pós-graduação 
também englobe essa diversi-
dade que é tão própria do Bra-
sil, mas sem acentuar as desi-
gualdades. A gente quer man-
ter a diversidade, mas não as 
desigualdades”, diz.  

Deputados federais são apontados como “donos” da Nucelp I
Vai depender da ajuda política para renovar o mandato, já que os petistas querem ver o militar bem longe da empresa. Embora o novo governo 

já tenha completado seis meses, as poucas mudanças de comissionados na Nuclep teriam se dado apenas para substituir um bolsonarista por outro, 
segundo revela uma fonte ligada à estatal. No dia 14 abril, por exemplo, o presidente da empresa nomeou um cabo eleitoral do ex-presidente Bolso-
naro para um cargo.

Deputados federais são apontados como “donos” da Nucelp II
O funcionário – que durante a campanha divulgou vídeo pró-Bolsonaro realizado em Itaguaí – era lotado no setor de ferramentaria, foi nomeado 

assessor da Diretoria Administrativa, mas já teria sido até promovido. Aureo Ribeiro, por exemplo, passou a ser visto como um grande aliado pelo grupo 
que continua controlando a Nuclep, pois tem pressionado o governo pela manutenção de Carlos Henrique ou pelo direito de indicar seu substituto.

nos e da Cidadania respon-
sável por monitorar a execu-
ção dos planos de trabalho, 
coordenar e avaliar a Ope-
ração Inverno Acolhedor em 
todo o país.

Os valores que serão repas-
sados aos municípios serão  

divulgados e com prestação 
de contas também regulamen-
tada pelos dispositivos legais 
que tratam das parcerias fir-
madas entre União e órgãos 
públicos, entidades públicas, 
ou entidades privadas sem fins 
lucrativos.
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O Brasil assume hoje a pre-

sidência do Mercosul, durante 
a cúpula de chefes de Estado 
do bloco em Puerto Iguazú, 
na Argentina.

Formado por Brasil, Argen-
tina, Paraguai e Uruguai, o 

Mercosul foi criado em 1991, 
e a presidência do bloco é 
rotativa por seis meses. Ou 
seja, a cada semestre, um país 
comanda o bloco.

Além dos Estados mem-
bros, também existem os cha-

mados Estados associados, 
entre os quais Colômbia, Bolí-
via e Chile. A Venezuela faz 
parte do bloco, mas está sus-
pensa desde 2017, e o Brasil 
tem defendido que o país volte 
a integrar o grupo.

Além do Mercosul, o Bra-
sil vai comandar no segundo 
semestre deste ano o G20 
(que reúne as principais eco-
nomias do mundo) e o Conse-
lho de Segurança das Nações 
Unidas.
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Caminho de acesso  Caminho de acesso  
da Roupa Suja coloca da Roupa Suja coloca 
em perigo moradoresem perigo moradores

Em Janeiro de 2022 , após chuvas fortes, um beco na 
Roupa Suja, na Rocinha, que é único acesso dos mora-

dores locais , uma parte da pista veio abaixo . 
Desde então nada foi feito para reestruturar o acesso. 

O caminho ainda coloca em risco os que por ali passam 
e as casas do entorno com risco de desabamento.

“Tem uma vala perto da minha casa, ele entupia, 
entrava água na minha casa. Agora o entulho ameaça 
entrar na minha casa. Tenho dois laudos de interdição 
e ninguém faz nada. O resto do caminho vai cair e nin-
guém faz nada. Minha casa fica toda cheia de água de 
vala. O caminho é de terra e a manilha tá saindo. E nem 
um aluguel social a gente consegue.”, conta preocupada 
Luciana de Carlos Viana.

Segundo a Associação de moradores, diversos órgãos 
da Prefeitura estiveram no local a época, mais nada foi 
resolvido.

A Voz das 
Comunidades
por ALBERTO AHMED

GERAL

Ação do MPRJ impacta Câmara  
e prefeitura de Rio das Ostras

Pesquisa aponta que 39% dos 
moradores de Silva Jardim não estão 

satisfeitos com o atual governo

Prestígio e popularidade 
passam longe da prefeita de 
Silva Jardim, Maira de Jaime. 
Recente pesquisa de opinião 
feita pelo Instituto Cosmo-
polita nesta semana, cons-
tatou que 46% dos morado-
res aprovam o governo, 39% 
desaprovam e 15% não sou-
beram responder.

Dentre os principais pro-
blemas citados pelos eleito-

res, saneamento, segurança, 
asfalto e calçamento foram 
unânimes entre os entrevis-
tados.

A pesquisa ouviu mora-
dores de Silva Jardim, a par-
tir de 16 anos, eleitores, de 
ambos os sexos. Um dado 
curioso: 80% dos jovens entre 
16 e 18 anos aprovam Maira. 
Enquanto 55,6% dos eleitores 
acima dos 50 anos rejeitam.

O 
tradicional Hos-
pital do Açúcar, 
em Maceió, cria-
do na década de 

1950, passou por uma ampla 
reforma e reabriu suas por-
tas em abril de 2019 com um 
novo nome: Hospital Vere-
das. É um prédio imponen-
te, localizado em frente a um 
parque, com 264 leitos. Mas 
o que mais chama a atenção 
é seu enorme poder de atrair 
verbas públicas, sobretudo a 
partir de 2016. Em maio da-
quele ano, dias depois do afas-
tamento da presidente Dilma 
Rousseff, o PP, o partido de 
Arthur Lira, assumiu o con-
trole do Ministério da Saú-
de. Daí em diante, o Hospital 
Veredas recebeu uma quan-
tia fabulosa: quase 1 bilhão 
de reais. Em repasses fede-
rais, foram 287 milhões. Em 
repasses estaduais, 271 mi-
lhões. E, em repasses munici-
pais, mais 413 milhões. Com 
tanto dinheiro no cofre, aca-
bou recebendo mais recursos 
do que a própria Santa Casa 
de Maceió, que atende mais 
pacientes do que o Veredas.

Naquela data, o ministro da 
Saúde, Ricardo Barros, PP do 
Paraná, esteve em Maceió para 
uma visita ao hospital, que 
ainda se chamava Hospital do 
Açúcar. Ao ministro, juntaram-
-se o deputado federal Arthur 
Lira e seu pai, o então sena-
dor Benedito de Lira, ambos 
do PP. Em uma solenidade, a 
trinca anunciou a liberação de 
6 milhões de reais para o hos-
pital. Depois disso, veio o der-

rame de dinheiro público, que, 
só em verba federal, totalizou 
287 milhões de reais.

Entre os hospitais filantró-
picos de Maceió, o Veredas 
é o maior em número de lei-
tos e de funcionários, supe-
rando a Santa Casa e o Hos-
pital Sanatório. No entanto, 
atende menos gente e, por-
tanto, tem custo menor.

Mesmo assim, o Veredas é o 
destino final de muito dinheiro. 
Nos últimos sete anos, o PP foi 
estrela no Ministério da Saúde. 
Estava no comando da pasta 
no governo Michel Temer e, 
durante o governo Jair Bolso-
naro, teve forte presença nas 
estruturas internas do ministé-
rio, sobretudo nos setores que 
liberavam verbas. Em junho de 
2021, o PP teve uma baixa no 
Ministério da Saúde: o então 

diretor do Departamento de 
Logística, Roberto Ferreira 
Dias, indicado pelo Centrão, 
foi demitido sob suspeita de 
pedir propina na compra de 
vacina contra a Covid-19. Mas 
o domínio do Centrão prevale-
ceu em cargos estratégicos e só 
começou a perder espaço com 
a posse do presidente Lula e 
a nomeação da ministra Nísia 
Trindade, que comandou por 
seis anos a Fundação Oswaldo 
Cruz, no Rio de Janeiro. 

Desde 2017, só aliados ou 
parentes de Arthur Lira admi-
nistraram a massa de dinheiro 
destinada ao Hospital Vere-
das. De julho de 2017 a outu-
bro de 2022, o cargo de diretor 
financeiro do hospital foi ocu-
pado por Adeilson Loureiro 
Cavalcante, político ligado a 
Lira que já figurou em escân-

dalos na Saúde. Com a saída 
de Cavalcante, o cargo pas-
sou a ser ocupado por Pau-
line Pereira, prima de Arthur 
Lira. Ela também ocupa uma 
das dezesseis cadeiras do con-
selho deliberativo do hospital, 
onde César Lira, outro primo 
do presidente da Câmara, tam-
bém tem assento. (Uma rápida 
descrição dos laços de sangue 
e de verbas: Pauline Pereira 
é irmã de Joãozinho Pereira, 
o chefe da Codevasf, o epi-
centro dos recursos do orça-
mento secreto em Maceió. 
César Lira, por sua vez, acu-
mula o cargo no conselho do 
hospital com o posto de supe-
rintendente estadual do Incra. 
O Incra de Alagoas é a quarta 
unidade do instituto que mais 
recebeu pagamentos no país 
durante o governo Bolsonaro.

Hospital da turma de 
Arthur Lira recebeu 1 bilhão 

de reais em sete anos

E, no entanto, a instituição se afunda em dívidas e não tem dinheiro nem para pagar os salários

Na última sexta-feira 
(30), a 1ª Promotoria de 
Justiça de Tutela Coletiva de 
Macaé do Ministério Público 
do Estado do Rio de Janeiro 
(MPRJ) ajuizou ação civil 
pública em face do Municí-
pio e da Câmara Municipal 
de Rio das Ostras, na Região 
dos Lagos, a respeito da ade-
quação do quadro de pessoal 
da entidade.

O MPRJ requer que 
Município e Câmara se abs-
tenham de admitir/contratar servidores 
públicos em seu quadro de pessoal em 
desacordo com a regra do prévio con-
curso público, diante da inconstitucio-
nal desproporção entre servidores efeti-
vos e comissionados.

A atual desproporção entre a quanti-
dade de servidores efetivos e cargos em 
comissão na Câmara de Rio das Ostras 
é de 73,68% comissionados e 26,32% 
efetivos.

A ação do MPRJ ressalta ainda o 
pedido para que se observe integralmente 
o disposto no artigo 37, inciso V, da Cons-
tituição da República, quanto às funções 
de confiança e cargos em comissão, de 

modo que as funções de confiança e os 
cargos em comissão destinem-se, exclu-
sivamente, às funções de direção, chefia 
e assessoramento.

MPRJ SOLICITA  
CONCURSO PÚBLICO

A medida pede ainda que se passe a 
cumprir a necessária relação de propor-
cionalidade entre o número de cargos em 
comissão e o número de servidores ocu-
pantes de cargos efetivos, observando o 
percentual de 70% efetivos e 30% comis-
sionados, dos quais no mínimo 50% serão 
exercidos por servidores de carreira.

O MPRJ requer ainda a exoneração, 

no prazo de até 90 dias do 
trânsito em julgado, caso 
prazo menor não tenha sido 
concedido, de todos as pes-
soas nomeadas para o exer-
cício de cargos comissiona-
dos, cuja nomeação ocorreu 
em violação aos disposto no 
artigo 37, incisos II e V, da 
Constituição da República.

De acordo com a solici-
tação do MPRJ deve haver 
a realização de concurso 
público, no prazo de 180 

dias, para o provimento de cargos efeti-
vos do quadro da Câmara Municipal de 
Rio das Ostras em número suficiente para 
adequação da proporcionalidade de 70% 
efetivos e 30% comissionados.  

A ação requer ainda que a Prefeitura 
Municipal se abstenha de receber servi-
dores cedidos na Câmara Municipal de 
Rio das Ostras.

Por fim, requer que seja determinado 
à Câmara Municipal de Rio das Ostras a 
obrigação de publicar em site institucio-
nal, com fácil acesso ao público, a rela-
ção atualizada de todos os nomeados em 
funções de confiança cargos e/ou empre-
gos em comissão e temporários.

Ação Civil Pública do Ação Civil Pública do 
Ministério Público Ministério Público 

do Estado do Rio de do Estado do Rio de 
Janeiro (MPRJ) joga Janeiro (MPRJ) joga 

luz sobre quadro luz sobre quadro 
pessoal da Câmara e pessoal da Câmara e 

da Prefeiturada Prefeitura
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�ntre 30 de junho e 30 
de julho, acontece em 
Petrópolis o Festival 
de Fondue, Caldos e 

Cremes que, este ano, em 
sua 14ª edição, é realizado 
em 74 bares e restaurantes 
com criações irresistíveis. De 
queijos derretidos a chocola-
tes, festival promete uma ex-
plosão de sabores.

Além do menu especial 
que, além dos bares e res-
taurantes, também é servido 
em cafeterias e delicates-
sens, o festival, organizado 
pelo Petrópolis Convention 
& Visitors Bureau, tem uma 
agenda de oficinas em espa-

ços como shoppings do Cen-
tro Histórico e Itaipava para 
que o público possa colocar 
a mão na massa e aprender 
receitas e a harmonizar o fon-
due com as bebidas predile-
tas da estação.  A programa-
ção e os participantes estão 
relacionados no site visite-
petropolis.com.

“Temos um recorde de par-
ticipantes este ano e é fruto 
dessa harmonia que só Petró-
polis proporciona no inverno 
com a gastronomia sendo um 
condutor para as atrações da 
cidade. Temos a expectativa 
de mais de 80% de ocupação 
na rede hoteleira em todos os 

finais de semana do inverno 
e queremos que o visitante 
fique mais tempo conosco e 
o festival desperta essa von-
tade”, comenta o presidente 
do Petrópolis Convention 
& Visitors Bureau, Samir el 
Ghaoui.

E os pratos do festival 
vão desde o clássico fondue 
de carne, queijo e chocolate 
até as variações inusitadas 
como o fondue de coxinha, 
o de doce de leite, de goia-
bada e o de leite Ninho com 
Nutella. E a criatividade não 
para quando o assunto são os 
cremes e caldos feitos espe-
cialmente para a temporada. 

Vai de caldo de sururu, um 
fruto do mar muito parecido 
com a ostra e prato típico do 
nordeste ao creme de cogu-
melos trufados.

E não falta nem a opção 
fitness, que é o caso da Habi-
tué, com unidades no Cen-
tro Histórico e em Itaipava, 
que participa com caldos sau-
dáveis, conceito que norteia 
o empreendimento. Lá, são 
oferecidos os caldos protéi-
cos (aipim e frango), caldo 
nutritivo (abóbora com carne 
seca) e o caldo low carb com 
chuchu e couve como ingre-
dientes principais.

Este ano o cogumelo tam-
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Com mais de 1,8 mil atendimentos, o espaço foi criado para consolidar e 
ampliar o atendimento às mulheres vítimas de violência no interior do Estado
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O prefeito de Magé, Renato Cozzo-
lino, anunciou, durante a inauguração 
da 51ª Unidade de Saúde da Família 
(USF) BNH em Santo Aleixo, a adi-
ção de 50 novas ambulâncias à frota da 
cidade, reafirmando seu compromisso 
no investimento na área da saúde e no 
bem-estar dos cidadãos mageenses. As 
novas aquisições, sendo 40 ambulâncias 
pequenas e 10 grandes, são todas equipa-
das com suporte de equipamento básico.

“Essa é uma ação muito significa-
tiva para o nosso município”, disse o 
prefeito. “Estas 50 novas ambulâncias 

reforçam nossa dedicação em garantir 
que a população de Magé tenha acesso a 
um serviço de saúde de qualidade. Isso 
mostra nossa responsabilidade e com-
prometimento com a gestão eficiente 
do dinheiro público”, aponta.

A vice-prefeita Jamille Cozzo-
lino, compartilhando do mesmo entu-
siasmo, detalhou a distribuição dos 
novos veículos. “As 40 ambulâncias 
pequenas serão alocadas e fixadas 
nas Unidades de Saúde da Família 
(USFs), ainda estamos analisando os 
locais mais necessitados”, explicou. 

“As outras 10, que são maiores, serão 
integradas à nossa rede de urgência e 
emergência, aumentando sua capaci-
dade de atendimento”, explicou.

A chegada das novas ambulâncias 
representa um investimento significa-
tivo na saúde de Magé, uma medida que 
vem ao encontro das necessidades dos 
moradores. “Cada uma dessas ambulân-
cias não é apenas um veículo, mas um 
símbolo do nosso compromisso em rea-
lizar uma gestão totalmente comprome-
tida com cada cidadão de Magé”, afir-
mou Renato Cozzolino.

Entre 30 de junho e 30 de julho, 74 bares e restaurantes participam do Festival de Fondue

Serão 40 ambulâncias pequenas e 10 grandes

���

bém virou protagonista em 
algumas casas que parti-
cipam do festival. A Bras-
saria Matriz apresenta um 
creme de cogumelos trufa-
dos, acompanhado de focac-
cia artesanal. Tem ainda o 
‘capuccino’ de cogumelos, 
uma criação do Zai Sushi.

“O grande barato do fes-
tival é essa criatividade e 
que explode em sabores que 
alcançam todos os gostos. 
Como o festival dura um 
mês inteirinho é a oportu-
nidade para um tour pelos 
restaurantes para conhecer 
muitas variações do fondue 
e de caldos e, é claro, ter 

bons momentos com famí-
lia e amigos”, afirma Samir 
el Ghaoui.

O Festival também vai 
interagir com o público e 
de forma deliciosa: chefs 
vão ensinar receitas, dicas e 
segredos dos pratos em ofi-
cinas gratuitas. As inscrições 
poderão ser feitas com ante-
cedência a partir do dia 26 
de junho no seguinte link e 
também na hora da oficina 
se ainda houver vagas.

O Festival de Fondue, Cal-
dos e Cremes de Petrópolis 
tem o patrocínio do Pátio 
Petrópolis Shopping, Euro 
Colchões e Bruna Alink Hair.
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A Casa do Direito da Mulher Daniella Perez, localizada no 
município de Miguel Pereira, no Centro-Sul Fluminense, ganhou 
uma sede própria na última sexta-feira (30).

O espaço, que foi criado para consolidar e ampliar o atendi-
mento às mulheres vítimas de violência no interior do Estado, é 
resultado de uma parceria com o Governo do Estado do Rio de 
Janeiro. A Casa do Direito estava em um local alugado. Por lá, 
já passaram mais de 1,8 mil mulheres.

O prefeito da cidade, André Português lembrou que a incia-
tiva lançada por Miguel Pereira é, atualmente, uma das mais 
completas do Brasil.

“Construímos uma sede maior e mais confortável para aco-
lher e orientar vítimas de violência. Miguel Pereira foi pioneiro 
em um projeto tão completo, oferecendo segurança e contri-
buindo para que as mulheres tenham dignidade e a certeza de 
que nenhum tipo de crime passará impune”, disse Português.

Inaugurada em 2021, Casa do Direito é o primeiro equipa-
mento especializado do Rio de Janeiro, com o objetivo de promo-
ver ações preventivas e de combate à violência. Em algumas situ-
ações, a administração da Casa pode conceder aluguel social às 
vítimas. A instituição oferece serviços multidisciplinares, como 
apoio jurídico, social e psicológico para as mulheres e seus filhos.

As mulheres são atendidas pela Polícia Civil, pela Polícia Mili-
tar e pela Guarda Municipal.
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Saúde humanizada para todos. 
A Fundação de Saúde de Belford 
Roxo reuniu todas as diretorias 
do Conselho Executivo para uma 
análise de ações, metas e obje-
tivos. O encontro aconteceu no 
Previde, em Areia Branca, com 
o objetivo de alinhar os projetos
ativos e fortalecer a integração
das equipes.

A Fundação de Saúde integra 
o Sistema Único de Saúde (SUS)
como entidade da Administra-
ção Pública Indireta vinculada à
Secretaria de Saúde de Belford
Roxo, com a finalidade de plane-
jar e executar ações da área, em
todos níveis de atenção, de média
e alta complexidade. Além disso,
desenvolve atividades de ensino e

pesquisa voltadas à qualificação 
do cuidado, incluindo capacita-
ção, formação e inovação tecno-
lógica para aplicação no campo 
da saúde.

Na reunião estiveram presen-
tes representantes das diretorias: 
Administrativa; Financeira; Ges-
tão do Trabalho e Desenvolvi-
mento Institucional; Ensino, Pro-
dução do Conhecimento e Tecno-
logias; e Atenção à Saúde.

O presidente da Fundação de 
Saúde de Belford Roxo, Flávio 
Gonçalves, destacou a importân-
cia de uma saúde pública eficiente 
e integrada. “A Fundação nasceu 
recentemente com uma imensa 
vontade de fazer história, geren-
ciando e avançando com a saúde 

no município. Estamos estrutu-
rando todas as frentes de trabalho 
para agirmos muito em breve”, 
pontuou. “As equipes estão moti-
vadas para atender expectativas 
e necessidades da nossa popula-
ção, de forma robusta, equipada e 
humanizada”, completou Flávio.
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O município de Seropédica 
entrou no Superior Tribunal de Jus-
tiça (STJ) para derrubar uma limi-
nar concedida à Itaguaí que garante 
que os territórios Lixão, Chapero e 
Piranema sejam da cidade.

A Ministra Maria Tereza de 
Assis Moura, presidente do STJ, 
julgou insuficiente a frágil alega-
ção de que a medida liminar con-
cedida a Itaguaí sobre os territó-
rios, causariam dificuldades finan-
ceiras à Seropédica e nega provi-
mento do recurso.

No último dia 06/06, o muni-
cípio de Itaguaí venceu mais uma 
importante batalha na disputa ter-
ritorial por Seropédica, que teve 
sua emancipação reconhecida 
em 1995. Chaperó e Piranema, 

na divisa com o município eman-
cipado, tiveram a verba de sua 
arrecadação bloqueada, graças à 
liminar do Tribunal de Justiça do 
Rio de Janeiro, que deu ganho de 
causa a Itaguaí. A prefeitura de 
Itaguaí alega que ambas as locali-
dades pertencem ao seu território.

Os processos envolvendo as 
questões territoriais na região têm 
quase duas décadas. A emanci-
pação é questionada por Itaguaí 
desde 1995, quando foi criada a 
lei que desmembrou Seropédica 
do seu território. A verba de arre-
cadação de Chaperó e Piranema 
permanece bloqueada até que a 
discussão sobre a divisa entre Ita-
guaí e Seropédica avance e a jus-
tiça chegue a um veredicto. 
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Programa do Governo do Estado já tem 36 polos em funcionamento, em 34 cidades
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�36ª unidade do Café 
do Trabalhador, pro-
grama do Governo do 
Estado de combate à 

fome e insegurança alimen-
tar, foi inaugurada na manhã 
desta quarta-feira (28), desta 
vez na cidade de São Pedro da 
Aldeia. Este é o segundo polo 
na Região dos Lagos, que já 
tem um em Rio das Ostras e, 
nos próximos dias, terá outro, 
em Cabo Frio.

O serviço vai funcionar das 
5h às 9h, de segunda a sexta-
-feira, na Rua 7 de Maio, bairro
São João, local de grande movi-
mentação de usuários de trans-
portes públicos. Serão oferta-
dos diariamente 500 kits com
pão, café com ou sem leite, e
uma fruta, pelo valor simbó-
lico de 50 centavos.

Essa política assistencial é 
responsabilidade da Secretaria 
de Estado de Desenvolvimento 
Social e Direitos Humanos. 
Victor Hugo Miranda, supe-
rintendente de Segurança Ali-
mentar e Nutricional da Secre-
taria, participou da inaugura-
ção, representando a secretária 
Rosangela Gomes, que estava 
em outra agenda.

“Temos empenhado muito 
esforço para estarmos hoje 
entregando esse equipamento 
que certamente vai impactar de 
forma positiva a população de 
São Pedro da Aldeia. É urgente 
que a gente enfrente a dor maior 
da humanidade, que é a fome. É 
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Divulgação

uma luta para garantir uma vida 
digna.”, disse Miranda.

Para os próximos dias, já 
existe um cronograma de novas 
inaugurações: na próxima sexta 
(30), vai ser a vez de Japeri 
ganhar um polo do Café. Já no 
dia 4 de julho, Magé terá a sua 

segunda unidade. E no dia 6, 
Cabo Frio receberá o programa.

��������	
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O Café do Trabalhador fun-

ciona em locais próximos a 
áreas de concentração de usu-
ários de transporte público. 

Cada kit do Café do Traba-
lhador é composto de café ou 
leite quente sem açúcar, pão 
com manteiga e uma fruta. 
Além de guardanapo, mexedor 
descartável, sachês de açú-
car ou adoçante. Os itens são 
armazenados em sacola plás-

tica para o transporte seguro, 
e comercializados por apenas 
50 centavos.

Atualmente existem 36 uni-
dades do Café em funciona-
mento, abrangendo 34 muni-
cípios distribuídos por todas 
as regiões do Estado.

Temos empenhado 
muito esforço para 
estarmos hoje 
entregando esse 
equipamento que 
certamente vai impactar 
de forma positiva a 
população de São Pedro 
da Aldeia. É urgente que 
a gente enfrente a dor 
maior da humanidade, 
que é a fome. É uma 
luta para garantir 
uma vida digna.”
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Os processos envolvendo as questões territoriais na região têm quase duas décadas
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POLÍCIA FEDERAL INVESTIGA  
NOVO CASO DE TROCA DE ETIQUETAS  
DE BAGAGENS EM AEROPORTO
A Polícia Federal investiga um novo caso de troca de etiquetas de 
bagagens em aeroportos brasileiros para entrada de cocaína em países 
europeus. Um brasileiro foi preso ao tentar retirar duas bagagens com 45 
quilos de cocaína no Aeroporto Charles de Gaulle, na França. As malas 
estavam com etiquetas no nome de uma passageira de Goiânia que fazia 
uma viagem de turismo pela Europa.
O caso aconteceu um dia antes da prisão das brasileiras Jeanne Paolline 
e Kátyna Baía em Berlim, na Alemanha, acusadas injustamente por tráfico 
de drogas e presas por 38 dias, mas só veio a público no sábado, 1, após 
divulgação de reportagem da Jovem Pan.
Segundo a matéria, a passageira brasileira chegou no aeroporto Charles 
de Gaulle e retirou sua própria bagagem e foi embora sem perceber 
que sua etiqueta havia sido trocada. A polícia francesa então esperou 
que os suspeitos retirassem as bagagens com cocaína e efetuaram as 
prisões de um brasileiro de 50 anos e de um estrangeiro de 31 anos, que 
posteriormente foi liberado. O suspeito, o brasileiro Ângelo Sorbara, foi 
preso em flagrante ao tentar retirar as bagagens no setor de achados 
e perdidos do aeroporto. Segundo documento da polícia, Sorbara tem 
endereço residencial no Mato Grosso e também no Paraguai.
Ele teria viajado à Europa por pelo menos duas vezes nos últimos cinco 
anos, porém não possui antecedentes criminais. Ainda não se sabe 
o local em que as etiquetas foram trocadas. A Polícia Federal iniciou 
trabalho de cooperação para investigar o caso.

MULHER É PRESA NO RECREIO  
SUSPEITA DE MATAR O EX-PATRÃO

Uma mulher foi presa no Recreio dos Bandeirantes, na Zona Oeste do Rio, 
por policiais da Delegacia de Homicídios da Capital (DHC) suspeita de 
matar o ex-patrão. Contra Isabella da Silva Oliveira, de 19 anos, havia um 
mandado de prisão temporária pelo assassinato de Lilson Braga, de 66 
anos, ocorrido no dia 29 de março deste ano. O crime, de acordo com as 
investigações, teria sido motivado por um “descontentamento” de Isabella 
com o idoso, na época em que trabalhava como doméstica na casa dele.
Ainda conforme as investigações, Isabella usou um revólver que Lilson 
guardava numa gaveta. Ela teria aproveitado o momento em que o então 
patrão dormia e dado um tiro no peito dele. O corpo foi encontrado 
dias depois, dentro da cisterna que abastecia a residência da vítima, 
localizada em Pedra de Guaratiba, também na Zona Oeste.
Os investigadores apuraram que telefones celulares da vítima, joias e 
dinheiro foram levados da casa. Isabella é apontada também pela polícia 
como autora de três saques feitos com o cartão bancário de Lilson, em 
diferentes pontos do Recreio, no total de R$ 3 mil.
Durante a investigação, os agentes passaram a monitorar a 
movimentação de Isabella, que foi presa na comunidade Beira Rio, no 
Recreio. A suspeita foi levada para a DHC e encaminhada para o sistema 
prisional, onde ficará à disposição da Justiça.

PM E MAIS DOIS SUSPEITOS SÃO PRESOS 
POR SEQUESTRO, EM PARADA DE LUCAS
Um policial militar e outras duas pessoas foram presos, na tarde deste 
domingo, suspeitos de sequestrar um homem. A vítima estava sendo 
mantida refém pelos três num Ford Ka e, quando o carro passou por uma 
blitz na Rua Álvaro de Macedo, em Parada de Lucas, na Zona Norte do 
Rio, conseguiu abrir o vidro e gritar por socorro. O veículo foi interceptado 
por policiais que constaram que um dos acusados era o PM Felipe Barros 
Ferreira. Além do agente foram presos também Luan Santana Mendes 
Silveira e Matheus de Oliveira Dias. Houve apreensão de um revólver e 
munição — que segundo a PM estava com o policial — e uma pistola 
calibre 45, encontrada no carro. Os três presos foram autuados em 
flagrante por sequestro, porte ilegal de arma e associação criminosa na 
38ª DP (Brás de Pina). Em depoimento na delegacia, a vítima contou que 
os homens foram cobrar uma dívida e o ameaçaram de morte. Disse, 
ainda, que foi obrigada a fazer um PIX de R$ 2.733 para Luan.
De acordo com a Polícia Militar, após a prisão, o PM foi transferido para 
a Unidade Prisional da corporação, em Niterói, na Região Metropolitana 
do Rio. A Corregedoria da PM acompanha o caso. “Cabe ressaltar que 
o comando da corporação não compactua com possíveis desvios 
de conduta praticados por seus integrantes, punindo com rigor os 
envolvidos quando constatados os fatos”, afirmou em nota a corporação.

T
ayane Orrico, mãe 
de Guilherme Gan-
dra Moura, menino 
que viralizou nas 

redes sociais após acordar de 
um coma de 16 dias, voltou 
às redes sociais para alertar 
aos seguidores que ainda não 
conseguiu retomar o acesso 
a contas em aplicativo e rede 
social após golpe de hackers. 
Ela ainda não pode usar o 
WhatsApp por seu número 
pessoal e nem a conta que 
administra para Gui no Ins-

tagram. A família foi vítima 
de golpes financeiros na in-
ternet nos últimos dias. Cri-
minosos hackearam o perfil 
da nutricionista e o do filho 
no Instagram e no Facebook 
e fizeram postagens pedindo 
doações em pix.

Por meio de um texto no 
story de sua conta pessoa 
no Instagram, publicado por 
volta das 11h desta segunda-
-feira, Tayane avisou aos mais 
de 549 mil seguidores que 
segue sem acesso a seu What-

sApp e à conta de Gui no Ins-
tagram. O perfil dela própria 
foi hackeada na mesma rede, 
mas recuperado. A família 
registrou o caso na 42ª DP 
(Recreio dos Bandeirantes), 
mas foi encaminhado para a 
50ª DP (Itaguaí), onde resi-
dem.

“Bom dia galerinha! Ainda 
sem WhatsApp e sem acesso 
a conta do Gui aqui no Insta-
gram! Gostaria de saber como 
consigo resetar o WhatsApp 
pois os criminosos mudaram 

o PIN e o e-mail cadastrado, 
com isso não consigo comple-
tar minha entrada com meu 
número de telefone!”, ques-
tiona Tayane, que continua:

“Foi tão sério que eles 
fizeram a portabilidade da 
minha operadora para outra 
operadora sem que eu tivesse 
conhecimento, sendo que pra 
mudar um simples plano den-
tro da própria operadora é 
necessário meu reconheci-
mento facial, documentos e 
ir presencialmente à loja!”

Tayane Orrico registrou boletim de ocorrência após crime. Ela segue sem acesso a alguns dos serviços invadidos

Mãe do menino 
Guilherme ainda não 
recuperou contas em 
aplicativo e rede social 
após golpe de hackers

Na ação liderada pelo Capitão Menezes, 
da equipe do serviço reservado, foram recebi-
das informações sobre traficantes de uma fac-
ção no bairro Bela Vista que estariam escon-
dendo drogas em uma área de mata próxima 
à região conhecida como barreira. Após uma 
minuciosa busca, a equipe obteve sucesso ao 
localizar uma grande quantidade de entorpe-
centes enterrados.

Foram apreendidos 997 pinos de coca-
ína, 230 buchas de maconha e 473 pedras de 
crack, totalizando um prejuízo estimado em 

R$ 60 mil para o tráfico de drogas. Essa ação 
representa mais um golpe significativo contra 
o comércio ilegal de entorpecentes na região.

A atuação da equipe do serviço reservado 
demonstra o comprometimento das autori-
dades em combater o tráfico de drogas e des-
mantelar as organizações criminosas que 
atuam no bairro Bela Vista. O trabalho con-
junto das forças de segurança é essencial 
para promover a segurança e o bem-estar da 
comunidade, além de enfraquecer as estru-
turas do crime.

Foram apreendidos 997 
pinos de cocaína, 230 

buchas de maconha e 473 
pedras de crack

PM frustra ação 
do tráfico e causa 
prejuízo de R$ 60 mil 
no bairro Bela Vista

Duas pessoas foram bale-
adas em um motel da Rua 
Miguel Ângelo, no bairro do 
Cachambi, Zona Norte do 
Rio, na noite deste sábado. 
Segundo a Polícia Militar, 
agentes da corporação foram 
acionados e encontraram as 
vítimas feridas por dispa-
ros de arma de fogo. Ambas 
foram socorridas para o Hos-
pital Municipal Salgado Filho, 
no Méier.

A ocorrência foi encami-
nhada para a 23ª DP (Méier) 
e posteriormente registrada 
na 21ª DP (Bonsucesso). Nas 
redes sociais, há informações 
de que um dos atingidos seria 
uma travesti. Também relatos 
de que um dos envolvidos teria 
tentando o suicídio.

Duas 
pessoas são 
encontradas 
baleadas  
em motel  

da Zona Norte 
do Rio

Lilson Braga, de 66 anos, levou um tiro no peito quando dormia, segundo 
as investigações da polícia
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E
m São João de Meri-
ti, o bairro Trezentos 
foi palco de um vio-
lento crime, que re-

sultou na morte de duas pesso-
as e deixou outras três feridas 
por disparos de arma de fogo.

As circunstâncias exatas 
do ocorrido ainda estão sendo 
apuradas pelas autoridades. 
Segundo informações preli-
minares, houve uma aparente 
troca de tiros, mas a motivação 
por trás do incidente ainda é 
desconhecida.

Equipes de emergência 
foram rapidamente acionadas 
para o local, e as três vítimas 
baleadas foram encaminhadas 
para um hospital próximo. O 
estado de saúde delas ainda 
não foi divulgado.

O local do crime foi iso-

lado pela polícia para a rea-
lização da perícia. Os corpos 
das duas vítimas fatais foram 
removidos e serão submetidos 
à autópsia para determinar a 
causa exata da morte.

Este incidente aumenta a 
preocupação com a segurança 
no bairro Treczentos e em São 
João de Meriti como um todo. 
As autoridades pedem que 
qualquer pessoa que tenha 
informações que possam auxi-
liar na investigação deste caso 
entre em contato.

Este é um evento em desen-
volvimento, e mais informa-
ções serão fornecidas à medida 
que se tornarem disponíveis. 
As autoridades locais estão 
trabalhando arduamente para 
trazer justiça para as vítimas e 
segurança para a comunidade.

Duas pessoas são executadas e 
três baleadas durante tiroteio em 
restaurante no centro da cidade,  

PM e Civil cercaram o local

As circunstâncias exatas do ocorrido ainda 
estão sendo apuradas pelas autoridades. 

Segundo informações preliminares, houve 
uma aparente troca de tiros, mas a motivação 

por trás do incidente ainda é desconhecida

O governador Cláudio 
Castro lançou ontem o apli-
cativo Rede Escola, ferra-
menta desenvolvida pela 
Polícia Militar para agili-
zar o acionamento de via-
turas em caso de emergên-
cias nas redes de ensino. 
Durante a cerimônia, no 
Palácio Guanabara, alunos 
de escolas estaduais recebe-
ram das mãos do governa-
dor, e da secretária de estado 
de Educação Roberta Bar-
reto, os novos kits de uni-
formes escolares, com cami-
sas, calças, meias e tênis.

“Fui aluno da rede esta-
dual e tenho muito amor e 
gratidão. Estamos dando um 
ensino de qualidade para 
nossos alunos e os prote-
gendo. Queremos melhor 
ensino, conectividade e 
merenda escolar do Brasil. 
Também a reforma de todas 
as áreas comuns das escolas, 
como das quadras e pátios. 
Quero que os alunos tenham 
amor e carinho pela nossa 
escola”, declarou o governa-
dor Cláudio Castro.

O governador Cláu-
dio Castro lançou, nesta 
segunda-feira (3), o apli-
cativo Rede Escola, ferra-
menta desenvolvida pela 
Polícia Militar para agili-
zar o acionamento de via-
turas em caso de emergên-
cias nas redes de ensino. 
Durante a cerimônia, no 
Palácio Guanabara, alunos 
de escolas estaduais recebe-
ram das mãos do governa-

dor, e da secretária de estado 
de Educação Roberta Bar-
reto, os novos kits de uni-
formes escolares, com cami-
sas, calças, meias e tênis.

“Fui aluno da rede esta-
dual e tenho muito amor e 
gratidão. Estamos dando um 
ensino de qualidade para 
nossos alunos e os prote-
gendo. Queremos melhor 
ensino, conectividade e 
merenda escolar do Brasil. 
Também a reforma de todas 
as áreas comuns das escolas, 
como das quadras e pátios. 
Quero que os alunos tenham 
amor e carinho pela nossa 
escola”, declarou o governa-
dor Cláudio Castro.

“O novo aplicativo agi-
liza o acionamento de via-
turas da Polícia Militar para 
atender situações de emer-
gência nos estabelecimentos 
de ensino. Além da agilidade 
e qualidade de informação, o 
Rede Escola vai evitar os tro-
tes, que infelizmente ainda 
ocorrem nas ligações telefô-
nicas”, destacou o secretá-
rio da Polícia Militar, coro-
nel Luiz Henrique.

O Rede Escola faz parte 
de um pacote de medi-
das do governo do estado 
para ampliar a segurança 
nas escolas, como a Patru-
lha Escolar e de Proteção à 
Criança e ao Adolescente, 
além do ciclo de formação 
dos servidores da rede de 
ensino voltado para preven-
ção de risco em ambiente 
escolar.

A ferramenta já está disponível para Android e iOS

Aplicativo ‘Rede Escola’ 
é lançado durante 

cerimônia de entrega  
de uniformes da  
rede estadual

Familiares e amigos bus-
cam, há 5 dias, pelo paradeiro 
da universitária Gabriely Cris-
tina Portela Ferreira, de 18 anos, 
que desapareceu após sair de 
casa, no bairro Colégio, na Zona 
Norte do Rio. De acordo com a 
família, uma amiga da estudante 
contou que ela teria embarcado 
em um carro de aplicativo e 
seguido para um shopping da 
região. Gabriely carregava uma 
mochila e portava o aparelho 
celular, que foi desligado.

A universitária, que cursa 
Designer de Moda em uma 
faculdade na Zona Sul, saiu de 
casa sem a anuência da família 

e a demora no retorno mobili-
zou amigos e parentes. Familia-
res relataram não ser comum a 
estudante ficar fora de casa sem 
avisar, tampouco descartaram a 
hipótese de conflitos familiares 
ou problemas de saúde. As cir-
cunstâncias e a motivação do 
sumiço estão sendo investiga-
das pela Delegacia de Desco-
berta de Paradeiros (DDPA).

AMIGA TERIA 
SOLICITADO CARRO 
DE APLICATIVO 

Uma amiga da estudante, 
cuja identidade está sendo 
mantida em sigilo, confirmou 

à família ter solicitado 
um carro de aplica-
tivo para Gabriely, 
no último dia 28, 
quando ocorreu o 
sumiço. A corrida 
teria sido finalizada 
em um shopping cen-
ter. Na mesma noite, 
a universitária teria 
feito contato com essa 
mesma amiga usando um apa-
relho celular desconhecido. 
De acordo com o pai da estu-
dante, o servidor público Már-
cio André Vaz Ferreira, 44 anos, 
todos os fatos serão investiga-
dos pela polícia. 

“Esse sumiço nos 
deixa intrigados, pois 
não houve nenhum 
tipo de conflito 
familiar. Minha 

filha, em momento 
algum, demonstrou 
mudança de comporta-
mento nem tinha moti-
vos para fugir. Ela pode 
ter sido coagida e estar 

correndo risco de vida. Aciona-
mos a polícia, pois podem ter 
outras pessoas por trás desse 
desaparecimento. Por isso, resol-
vemos tornar público e pedir 
ajuda. Ela pode estar em poder 
de criminosos”, lamenta o pai.

Família busca universitária desaparecida após ir a shopping na Zona norte

Gabriely Portela, 
de 18 anos, está 
sumida há 5 dias

Uma professora da rede 
estadual foi agredida por um 
aluno durante uma reunião, 
na última quarta-feira (28), 
em uma escola no Engenho 
Novo, Zona Norte da cidade. 
O adolescente de 15 anos deu 
um chute no olho da docente, 
que não quis se identificar.

De acordo com a vítima, 
a reunião com a diretora e a 
coordenadora pedagógica da 
unidade havia sido marcada 
para que a mãe e o aluno 
soubessem do cancelamento 
da matrícula por conta do 
excesso de faltas durante o 
primeiro bimestre. “A mãe 
compreendeu e pediu para 
que nós falássemos direta-
mente com ele. Elas explica-
ram tudo para ele, sobre as 
faltas e o cancelamento e se 

disponibilizaram a procurar 
uma outra escola para matri-
cula-lo. No momento em que 
elas se levantaram para ir 
até a secretaria, eu só senti 
a pancada no rosto e vi o pé 
dele descendo. Nisso, per-
cebi que ele tinha me chu-
tado”, relatou. 

A professora disse, ainda, 
que a coordenadora e a mãe 
dele o seguraram e que pre-
cisou se trancar em uma sala 
para que as agressões não 
continuassem. Em seguida, 
a vítima foi à 25ª DP (Enge-
nho Novo) para registrar o 
caso. A professora realizou o 
exame de corpo de delito no 
IML do Centro. No laudo, foi 
constatada a lesão no rosto. 

A vítima viu o aluno ape-
nas três vezes, no início do 

ano letivo, na segunda-feira 
(26) e na quarta-feira (28), 
quando foi agredida. O ado-
lescente já tinha ameaçado a 
professora dentro da sala de 

aula. Segundo ela, o jovem 
afirmou que a culpada pelo 
cancelamento da matrícula 
seria ela. “Quando entrei em 
sala, ele apontou para mim e 

disse ‘você é aquela né, que 
me expulsou da escola’. Eu 
nem sabia do que ele estava 
falando, tenho um milhão de 
alunos e disse para ele que 
não tenho autoridade para 
expulsar ninguém. Nisso, ele 
apontou e falou ‘eu vou aí 
agora te dar uma banda e te 
cobrir de porrada’”, contou.

Em seguida, um outro 
aluno segurou o agressor, que 
foi retirado de sala. Após a 
ameaça, a reunião, em que 
ocasionou a agressão, foi mar-
cada com a mãe do jovem. A 
vítima foi até a delegacia para 
prestar queixa.

A professora afirmou que 
está com medo e não sente 
mais vontade de voltar às 
salas de aula. Ela foi afas-
tada por motivos de saúde, 

depois de um laudo psiquiá-
trico. “Eu tenho 35 anos de 
profissão e só quero sumir. 
Estou pensando em sair do 
Rio de Janeiro porque moro 
perto da escola e do agressor. 
Eu não consigo me alimentar 
e nem dormir.”

Segundo a vítima, isso tem 
acontecido com frequência nas 
escolas. “Precisamos de apoio 
e de psicólogos para dar estru-
tura a esses alunos. Não temos 
nada, estamos largados. A edu-
cação está abandonada e eu 
também não sei se devo aban-
donar ela. E agora eu faço que? 
Vou jogar todo meu aprendi-
zado no lixo porque não sei 
se quero pisar em uma sala 
de novo. Sinto que morri pro-
fissionalmente, não me reco-
nheço no espelho”, lamentou.

Professora é agredida por aluno em escola estadual na Zona Norte: ‘Morri profissionalmente’
Adolescente 
de 15 anos deu 
um chute no 
olho da vítima 
durante uma 
reunião na 
unidade
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U
m dos espaços mais be-
los e emblemáticos para 
a história do Brasil, a Ilha 
Fiscal, será reaberta à vi-

sitação de cariocas e turistas no dia 
8 de julho. A retomada de ativida-
des no local se dá depois de um ano 
e meio de obras para a recuperação 
estrutural do prédio principal. A in-
formação foi divulgada inicialmente 
pelo jornal O Globo.

A revitalização da Ilha teve como 
eixo principal a reestruturação das 
vigas e nos pilares que sustentam o 
piso. Muitos estavam com ferragens 
expostas, e a intervenção foi neces-
sária antes que o desgaste causasse 
um desabamento. Além disso, parte 
da fachada foi repintada.

A reforma custou R$ 3,4 milhões. 
Os recursos foram captados pela Lei 
Rouanet e emendas parlamentares. A 
Marinha ainda está definindo deta-
lhes da festa de reinauguração, assim 
como horários de visitação e o valor 
do ingresso, que deve ficar em cerca 
de R$ 50, mesmo preço cobrado 

para fazer os passeios guiados pela 
Baía de Guanabara promovidos pela 
DPHDH.

HISTÓRIA DA ILHA FISCAL
A Ilha Fiscal é famosa, entre 

outros episódios, por ter sido palco 
dos últimos dias do Império. Na oca-
sião, a Ilha foi sede do baile requin-
tado e glamuroso que reuniu a elite 
da corte às vésperas da Proclamação 
da República, em 1889.

EQUIPAMENTOS 
HISTÓRICOS SENDO 
REINAUGURADOS NO RIO

Esquinas da cidade que tradu-
zem a beleza do Rio Antigo tem 
sido contempladas com o resgate de 
prédios e monumentos históricos, 
uma delas é a Rua do Ouvidor, que 
foi agraciada com a revitalização e 
consequente reabertura da Igreja de 
Nossa Senhora da Lapa dos Merca-
dores, localizada, bem na esquina 
com a ruazinha do Arco do Teles.

Fechada por quase quatro anos 

pela Defesa Civil por conta da queda 
de um pedaço da sua fachada, o cen-
tenário templo estava com a parte 
externa deteriorada.

A edificação começou singela, 
com um simples oratório dedicado 
à santa. Em 1747, tiveram início as 
primeiras obras da igreja, que con-
tou em sua elaboração com traços 
nos estilos rococó e barroco, o que 
faz do templo uma verdadeira pérola 
histórica, cultural e devocional da fé 
católica.  

           

CULTURA RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 4 DE JULHO DE 2023

dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio

O seu futuro passa por transformações muito profundas. É tempo de curar e 
seguir o seu caminho espiritual com liberdade e por meio de um novo estado de 
consciência. Todo esse processo pede um desprendimento de situações que lhe 
foram importantes, contudo muitas delas já perderam o sentido. 

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Um novo estado de consciência o coloca numa experiência nova. A sua religião, 
a sua filosofia de vida e o seu campo de visão sobre as coisas se modificaram 
totalmente. Esse processo pede sabedoria para conduzir os próximos projetos e 
avançar numa nova etapa em sua vida. Confie no processo e faça o seu melhor 
diariamente.

TOURO
21 abr a 20 mai

Você deve superar grandes obstáculos financeiros, a partir do momento em que 
estiver disposto a zerar tudo e recomeçar. A vida o ajuda a sustentar metas que se 
materializam com o propósito de ressignificar a sua jornada de uma forma muito 
significativa. Foque suas metas e esteja disposto a desapegar de velhos padrões.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Você transita por um novo ciclo profissional, mas com foco na estruturação 
de uma nova dinâmica no seu trabalho. Mas as experiências pelas 
quais vem passando atuam em forma de energias que bloqueiam o seu 
desenvolvimento. É tempo de romper com essas estruturas para alcançar 
grandes avanços. 

LEÃO
23 jul a 22 ago

É preciso levar em consideração o quanto se sente encaixado e feliz em 
suas decisões afetivas. Qualquer tipo de obstáculo deve ser reavaliado de 
uma forma muito profunda, porque não dá mais para carregar nenhum tipo 
de dependência. Faça essa avaliação, porque o céu o ajuda a definir como 
deseja trilhar essa relação. 

VIRGEM
23 ago a 22 set

Você encerra um ciclo com a sua família, e fica muito nítido que não dá mais para 
carregar as emoções, expectativas e qualquer tipo de dependência emocional. 
Não tenha medo de romper com esse tipo de relação, porque um padrão e um 
condicionamento familiar não serão mais mantidos. Tudo se movimenta no seu 
psicológico.

LIBRA
23 set a 22 out

Uma nova forma de pensar causa transformações profundas, que afetam 
a relação com pessoas do seu convívio, com foco também em parentes. 
É um ciclo novo que se instala entre vocês e que coloca em destaque a 
necessidade de mudar. As suas percepções mudaram e, com isso, lhe dão 
condições de desapegar. 

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Você deve mudar totalmente a sua relação com o dinheiro. Esse processo 
de mudança também traz transformações em sua vocação. Encare a vida 
como uma oportunidade de vivenciar novas experiências e que o seu foco 
excessivo no dinheiro pode ter travado outros movimentos interessantes 
para o seu desenvolvimento.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

O seu relacionamento passa por transformações muito profundas, 
porque agora você é capaz de enxergar uma situação com mais clareza 
e entendimento. Para alguns, essa experiência pode desencadear numa 
separação; e para outros, pode se tratar de superação de grandes 
obstáculos.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

A entrada da Lua Cheia no seu signo deixa você em destaque para 
tomar uma decisão que pode envolver acordos e negociações, 
inclusive judiciais. Os caminhos estão abertos, e você terá êxito, mas 
deve passar por questionamentos para identificar como deve se 
posicionar daqui para frente. Seja coerente e autoconfiante.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Os seus medos e inseguranças estão mais aparentes, exatamente porque 
chegou o momento de superar os obstáculos que atuaram no seu inconsciente. 
Você deve virar uma página importante que afetou a sua vida financeira. Não 
tenha medo das mudanças e acolha os seus medos com sabedoria.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

A sua sensibilidade está à flor da pele, porque agora você é capaz de 
perceber melhor as suas sensações e necessidades. A sua participação 
em um novo grupo ou projeto lhe dá a oportunidade de virar uma chave 
e romper com padrões emocionais e psicológicos que influenciam 
diretamente o seu desenvolvimento pessoal.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS FAMOSOS

GIOVANNA 
EWBANK CURTE 
PASSEIO DE IATE 
POR FERNANDO 
DE NORONHA

VIVIANE ARAUJO EXALTA 
CURVAS EM LOOK EM VOLTA AOS 
ENSAIOS DO SALGUEIRO
Viviane Araujo curtiu o sábado em um ensaio na 
quadra do Salgueiro (02). O evento marcou a volta 
da pré-temporada de Carnaval com os tradicionais 
convites feitos pela agremiação da Zona Norte 
do Rio. A Rainha de Bateria, claro, atraiu todos os 

holofotes ao exibir 
simpatia em um 
look brilhoso.
Além dos brilhos, 
Viviane Araujo 
apostou em um 
macacão colado ao 
corpo na cor nude e 
vermelha, tradicional 
da escola. No 
primeiro Salgueiro 
Convida da volta, 
a escola contou 
com a presença 
da Imperatriz 
Leopoldinense, 
vencedora do 
Carnaval 2023.
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A retomada de 
atividades no local 
se dá depois de um 
ano e meio de obras 
para a recuperação 
estrutural do 
prédio principal. 

Giovanna Ewbank começou o domingo 
compartilhando um belo dia de passeio de iate 
por Fernando de Noronha. A apresentadora deu 
um mergulho nas águas cristalinas do local. 
“Bom dia”, desejou ela, que ainda compartilhou 
uma foto do maridão, Bruno Gagliasso.
O casal tem uma pousada no arquipélago. 
Eles costumam r com frequência para lá 
com os filhos: Titi, de 10 anos, Bless, de oito 
anos, e Zyan, de dois anos. “Que saudades 
que eu estava daqui”, disse ela ao chegar.

Ilha Fiscal será 
reaberta ao público

Histórica localidade que abrigou os últimos dias do Império passou por obras para a recuperação estrutural do prédio principal
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O histórico Parque das Ruínas, localizado 
no bairro de Santa Teresa, será palco da estreia 
da aguardada Feira ColetivA de Negócios. No 
dia 8 de julho, a partir das 11h, empreende-
dores periféricos, mulheres e LGBTQIA+ 
da economia criativa se reunirão para apre-
sentar seus trabalhos ao público e potenciais 
investidores.

Este evento será um verdadeiro ponto de 
encontro para aqueles que buscam negócios 
locais, arte, inovação na periferia, criatividade 
e, acima de tudo, diversidade. Além de ofe-
recer uma variedade de negócios e produtos 
únicos, a feira contará com atrações artísticas 
especialmente promovidas 
pelos próprios empreende-
dores, como DJs, live pain-
ting, desfile de moda, apre-
sentações culturais indíge-
nas e exposições fotográ-
ficas. Será uma experiên-
cia cultural enriquecedora.

Para obter mais infor-
mações sobre a Feira e con-
ferir a programação completa do evento, acesse 
https://linktr.ee/ColetivADELAS. 

Dia 5 de julho, o compositor Marquinho 
PQD fará uma grande festa, no terraço do Bar 
do Zeca Pagodinho, do ParkShopping Jacarepa-
guá, para comemorar 40 anos de carreira e irá 
contar com as participações de artistas que fize-
ram parte desta caminhada. Nomes como Xande 
de Pilares, Arlindinho, Renato da Rocinha, Car-
los Caetano, entre outros, já confirmaram pre-
sença e prometem alegrar a noite do homena-
geado e do público presente.
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Marquinho PQD comemora 40 anos de 
carreira no Bar do Zeca Pagodinho
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�prestigiada formação orquestral, Orques-
tra Ouro Preto, irá ocupar as areias da 
Praia de Copacabana, na Zona Sul do Rio 
de Janeiro, com programações especiais 

e gratuitas. No sábado (15), a OOP se apresen-
tará ao público, em uma iniciativa inédita, com 
a montagem “Auto da Compadecida, a Ópera” 
criada a partir de um dos textos mais emblemá-
ticos de Ariano Suassuna. Já no domingo (16) 
a OPP cairá no samba, acompanhada do cantor 
Diogo Nogueira.

������	�����	�����	��	�����	
Depois de encantar e emocionar o público 

em Belo Horizonte, São Paulo, Belém e Manaus, 
a montagem “Auto da Compadecida, a Ópera” 
criada pela OPP chega ao Rio de Janeiro, para uma 
apresentação especial e a céu aberto. Com música 
original de Tim Rescala que assina o libreto com 
o Maestro Rodrigo Toffolo também responsável 
pela concepção e direção musical do espetáculo.

E essa é a terceira incursão da OOP no uni-
verso operístico e a primeira grande produção 
neste formato em 23 anos de trajetória. No palco 
estarão grandes nomes do canto lírico brasileiro, 
como Fernando Portari, Marília Vargas, Marcelo 

Coutinho, Carla Rizzi, Jabez Lima e Rafael Siano, 
além de uma trupe de atores escolhidos para dar 
voz e corpo ao clássico da literatura brasileira, 
como Glicério do Rosário, Claudio Dias e Mau-
rício Tizumba.

A direção de cena é assinada por Chico Pelú-
cio. E para abrilhantar ainda mais a produção, 
o espetáculo conta com figurinos desenhados 
por Manuel Dantas Suassuna, artista plástico e 
filho do escritor.
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A parceria começou em 2021, quando grava-
ram uma session inédita, exibida pela internet e 
canais fechados. E agora a Orquestra Ouro Preto 
e Diogo Nogueira voltam a unir os sons do cava-
quinho e dos violinos no show “Concerto Popu-
lar Brasileiro” na Praia de Copacabana.

Sob a regência do Maestro Rodrigo Toffolo, 
o conjunto mineiro e o sambista carioca apre-
sentarão um repertório em homenagem especial 
a grandes nomes da música popular brasileira, 
como Adoniran Barbosa, Cartola, Cazuza, Gon-
zaguinha, Djavan, Ivan Lins e outros.

ORQUESTRA OURO PRETO E DIOGO NOGUEIRA ORQUESTRA OURO PRETO E DIOGO NOGUEIRA 
REALIZAM SHOW NA PRAIA DE COPACABANAREALIZAM SHOW NA PRAIA DE COPACABANA
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Parque das Ruínas recebe feira 
coletiva de negócios neste sábado

Divulgação

Divulgação

A hamburgueria Campeão do 
Sabor, localizada na Taquara, acaba 
de lançar um hambúrguer espe-
cial para o mês de Julho. O burger 
conta com 130g do delicioso blend 
bovino da casa, cebola empanada 
com bacon, barbecue, vulcão de che-
ddar e farofa de bacon no pão aus-
traliano. Uma verdadeira explosão 
de sabor. 

O hambúrguer custa R$33,99 e o 
combo com sanduíche + batata frita 
temperada + bebida custa R$47,99. 
O especial ficará disponível durante 
todo o mês de Julho.

CAMPEÃO DO SABOR LANÇA HAMBÚRGUER 
ESPECIAL DE JULHO

SERVIÇO
�����������

Horário de funcionamento: Terça a 
quinta: 18h às 23h30

Sexta a domingo: 18h às 23h59
Endereço: Estrada Marechal Miguel 

Salazar Mendes de Morais, 326 - 
Taquara (Ao lado do hospital Amep)

Telefone: (21) 97682-3253
Instagram: @campeaodosabor

Delivery: campeaodosabor.com.br

SERVIÇO
�����������

Feira ColetivA de Negócios
Classifi cação livre | Evento gratuito

Data: 08 de julho
Horário: Das 11h às 17h

Local: Parque das Ruínas, Rua 
Murtinho Nobre, 169 - Santa Teresa

SERVIÇO
�����������

Local: Bar do Zeca Pagodinho Shopping ParkJacarepaguá/ Anexo 
Terraço do Bar do Zeca Pagodinho - ParkShopping Jacarepaguá

Endereço: Estrada de Jacarepaguá, 6069 - Anil/ Jacarepaguá
Dia: 05 de julho (quarta-feira)

Abertura da casa: 18h
Início do show: a partir das 18:30

Preço: a partir de R$ 50,00 / Faixa etária: 18 anos

Divulgação

Divulgação
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O livro Vidas Alheias é uma obra 
que aborda temas sociais do coti-
diano empresarial, de forma crítica 
e criativa, construindo uma identi-
dade forte e com autonomia e sin-
gularidade para não se tornarem 
escravos de outros seres iguais.

Através da leitura deste livro 
você terá a arma capaz de desfazer 
as algemas da escravidão e desper-
tar a tríade da inteligência humana, 
que é duvidar, perguntar e criticar.

Essa é a geração da comunicação, somente quem tem 
acesso a uma boa leitura poderá construir uma boa comu-
nicação.

Disse Bill Gates: “Meus filhos terão computadores, sim, 
mas antes terão livros, sem livros, sem leitura, os nossos filhos 
serão incapazes de escrever - inclusive sua própria história”.

Boa leitura e liberte-se!
https://paradoxum.org/livro/vidas-alheias

�	
����� �	��!�
�������"	
#��
���
	�������	�

����

�������
�

������
��


�����������

������� 



��

A Universidade do Estado 
do Rio de Janeiro (Uerj) vai 
pagar os auxílios para saúde e 
educação para todos os servi-
dores a partir do mês de julho. 
Com a concessão, os funcio-
nários da Uerj vão receber a 
verba de R$ 900 para saúde, 
além de R$ 900 para a educa-
ção de cada dependente com 
idade entre 7 a 24 anos, obe-
decendo o limite de R$ 2.100 
mensais por servidor. O anún-
cio foi feito durante sessão do 
Conselho Universitário (Con-
sun), no campus Maracanã.

Tais benefícios foram 
implementados em março de 
2022, com o intuito de garan-
tir a qualidade de vida e valo-
rizar o trabalho dos técnicos 
e docentes da instituição, mas 
ainda não haviam sido efetiva-
dos pois aguardavam decisão 
da Comissão de Acompanha-
mento e Monitoramento Eco-
nômico-Financeiro do Regime 
de Recuperação Fiscal (Comi-
sarrf), para a devida liberação. 

“Essa é uma grande vitó-

ria, que devemos à coragem 
do ex-reitor Ricardo Lodi em 
assinar esses atos executivos, 
logo após a aprovação da Lei 
9.602/2022, que incorporou 
o Centro Universitário Esta-
dual da Zona Oeste (Uezo) à 
Uerj”, afirmou o reitor Mario 
Carneiro. Conforme norma 
imposta, para preservar os 

direitos que os servidores pro-
venientes da Uezo já tinham 
e garantir a isonomia entre os 
demais, foi estabelecido que o 
reitor pudesse regulamentar 
benefícios de natureza inde-
nizatória, observando a auto-
nomia universitária.

A Superintendência de 
Gestão de Pessoas (SGP) 

ficará responsável pela norma-
tização do auxílio-educação. 
Para o respectivo recebimento, 
o interessado deverá formali-
zar o pedido apresentando cer-
tidão de nascimento e decla-
ração de matrícula em alguma 
instituição de ensino. O formu-
lário para cadastramento será 
divulgado em breve.
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C
om várias opções nas áreas de tecnologia e em-
preendedorismo, a Secretaria Municipal de Ciên-
cia e Tecnologia, por meio das Naves do Conhe-
cimento, está com inscrições abertas para mais 

de 3 mil vagas em cursos e oficinas gratuitas para esse mês 
de julho. Os conteúdos das atividades oferecidas têm como 
foco a qualificação tecnológica preparando os alunos para 
o mercado de trabalho.

Entre os temas oferecidos pelas Naves estão: Intro-
dução a Rede de Computadores, Mercado de Trabalho - 
Logística, Técnicas para Entrevista de Emprego, Tinkercad 
(Impressora 3D), Operador de Computador, Desenvolvi-
mento de Games, Robótica Kids, Informática To Work, 
Informática Sênior, Informática Kids, Excel, Canva, Foto-
grafia de Moda, Computação em Nuvem, dentre outros.

“As Naves contribuem decisivamente para mudar 
a realidade de vida de inúmeras pessoas. Oferecemos 
vários cursos que capacitam jovens e adultos para esse 
novo mercado de trabalho em constante transformação”, 
afirmou Tatiana Roque, secretária Municipal de Ciência 
e Tecnologia.

Para ter acesso ao cronograma completo e fazer a ins-
crição, basta acessar o site: www.navedoconhecimento.rio

Divulgação

Divulgação
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A Eletrobras lançou pro-
cesso seletivo para preencher 
369 vagas para a contratação 
profissionais. As contratações 
são para áreas operacionais - 
de manutenção e operação -, 
com oportunidades para nível 
superior e técnico.

Há postos nas subsidiá-
rias:
• Eletrobras CGT Eletrosul 

(139);
• Furnas (73);
• e Chesf (157).

���������	�
���
As vagas fazem parte do 

primeiro processo seletivo 
realizado pela Eletrobras após 
a sua privatização, realizada 
em 2022. Como a empresa 
não realiza mais concursos 

públicos, tem, agora, com a 
nova forma de seleção, a pos-
sibilidade e a expectativa de 
ampliar ainda mais a diversi-
dade no seu quadro de funcio-
nários, a partir da atração de 
novos talentos.

As contratações são para 
posições efetivas, via regime 
CLT. Este é o segundo lote das 
vagas que serão disponibiliza-
das nos próximos meses, de 
forma escalonada.

A partir desta segunda, 
ao longo de uma semana, as 
novas vagas serão disponibi-
lizadas na plataforma digital 
Gupy, em que os candidatos 
criam seus perfis, preenchem 
todos os dados solicitados e 
respondem às perguntas dis-
ponibilizadas.
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Funcionários vão receber a verba de R$ 900 para saúde, além de R$ 900 para 
a educação de cada dependente com idade entre 7 a 24 anos
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O IFood anunciou que vai 
reajustar os valores recebi-
dos por corrida pelos entre-
gadores em 4,5%, além de 
corrigir em R$ 0,50 o valor 
da rota mínima. Os novos 
valores já estão valendo 
desde ontem.

Segundo a empresa, 
desde 2021, três reajustes 
foram concedidos nos valo-
res pagos aos trabalhado-
res da plataforma, “levando 
em conta os aumentos nos 
preços dos combustíveis e a 
inflação”. A correção atual 
está acima da inflação regis-
trada nos últimos 12 meses: 
o Índice Nacional de Preços 
ao Consumidor (INPC), do 

IBGE – conhecida como a 
inflação dos mais pobres –, 
acumulou em 3,74% nos últi-
mos 12 meses.

Além disso, a tarifa paga 
pela rota mínima das entre-
gas vai passar de R$ 6 para 
R$ 6,50, um reajuste de 8,3%.

“Estamos constante-
mente dialogando com eles 
(os entregadores) como uma 
forma de entender melhor 
as demandas prioritárias e 
de que forma podemos tra-
balhar juntos para alcançar 
melhorias operacionais”, 
afirmou em comunicado 
a diretora de Experiência 
dos Entregadores da marca, 
Stella Chamarelli.

Evento acontece no dia 20 de junho e há vagas para 
todos os cargos e níveis profi ssionais

Divulgação

Divulgação

Os conteúdos das atividades têm como foco a qualifi cação tecnológica preparando os alunos para o mercado de trabalho

Valor pago pela empresa pela rota mínima também vai subir
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E
m meio a uma dispu-
ta familiar pela pre-
sidência da Federa-
ção de Jiu-Jitsu do 

Rio, Kyra Gracie teve um mo-
tivo especial para comemorar 
neste mês de junho além do 
Dia dos Namorados: os cin-
co anos de parceria profissio-
nal com o marido, o ator Mal-
vino Salvador. Juntos há nove 
anos, os dois decidiram esten-
der ao trabalho a sintonia na 
vida pessoal e, em 2018, abri-
ram a academia Gracie Kore, 
na Barra, Zona Oeste do Rio, 
que hoje tem duas unidades no 
bairro, com mais de 700 alu-
nos. A data foi celebrada com 
festa no último dia 17.

“Sempre sonhei ter meu 
próprio espaço de jiu-jitsu e 
conversava muito com Mal-
vino sobre o tema. Ele foi um 
dos poucos que acreditou 
no meu projeto e virou meu 
sócio”, conta a lutadora de 38 
anos, oito vezes campeã mun-
dial da modalidade.

Malvino, que compartilha 
com a mulher a paixão pela 
arte suave, explica que sem-
pre buscou ampliar suas fontes 
de renda e que encontrou no 
empreendedorismo uma das 
formas de fazer isso. Ele lem-
bra que o projeto da acade-
mia começou logo depois do 
nascimento da primeira filha 
do casal, Ayra, de 8 anos (eles 
também são pais de Kyara, de 
6, e Rayan, de 2, e o ator tem 
ainda Sofia, de 13, de um casa-
mento anterior).

“Kyra percebeu a falta de 
academias no Brasil que ofe-
recessem um ensino adequado 
de jiu-jitsu para crianças. Ela 
sonhava ter sua própria acade-
mia para transformar essa rea-
lidade. Concordei plenamente 
com suas ideias e vi um nicho 
de mercado a ser explorado. 
Decidi investir em sua ideia, e 
assim nasceu a Gracie Kore”, 
resume o ator, de 47 anos, que 
a partir de 21 de julho estará 

no ar na série “Negociador”, 
do Prime Video.

Nenhum dos dois teve 
receio de que problemas pro-
fissionais pudessem afetar o 
relacionamento.

“Já erramos a mão algu-
mas vezes, mas depois con-
seguimos equilibrar”, admitiu 
Kyra, assegurando que a expe-
riência de trabalharem juntos 
tem sido muito melhor do que 
imaginavam: “Dividimos bem 

as tarefas. Cuido mais da parte 
de tatame e metodologia, Mal-
vino é financeiro e novos negó-
cios. Levamos trabalho para 
casa sim, mas com leveza”.

Deu tão certo que eles pre-
tendem expandir os negócios 
em família:

“Temos muitos planos jun-
tos! Empreender me remete 
à adrenalina dos campeona-
tos de jiu-jitsu que disputava”, 
afirma a lutadora.

ESPORTESRIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 4 DE JULHO DE 2023
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CONFIRA O RANKING OFICIAL COMPLETO  
DE TORCIDAS DOS TIMES DA NFL NO BRASIL:

1º Green Bay Packers – 12,25% / 2º San Francisco 49ers – 11%
3º New England Patriots – 10,85% / 4º Kansas City Chiefs – 
7,57%
5º Seatle Seahawks – 6,13% / 6º Pittsburgh Steelers – 5,1%
7º Philadelphia Eagles – 4,76% / 8º Dallas Cowboys – 4,6%
9º New York Giants – 4,03% / 10º Denver Broncos – 4,02%
11º New Orleans Saints – 3,4% / 12º Baltimore Ravens – 2,85%
13º Buffalo Bills – 2,68 / 14º Minnesota Vikings – 2,59%
15º Miami Dolphins – 2,41% / 16º Cincinnati Bengals – 2,12%
17º Las Vegas Raiders – 1,76% / 18º Indianapolis Colts – 1,27%
19º Los Angeles Chargers – 1,14% / 19º Chicago Bears – 1,14%
21º Arizona Cardinals – 1,04% / 22º Carolina Panthers – 1%
23º Atlanta Falcons – 0,97% / 24º New York Jets – 0,89%
25º Tampa Bay Buccaneers – 0,88% / 26º Los Angeles Rams – 
0,82%
27º Cleveland Browns – 0,63% / 28º Washington Commanders – 
0,57%
29º Jacksonville Jaguars – 0,49% / 30º Tennessee Titans – 0,42%
31º Detroit Lions – 0,36% / 32º Houston Texans – 0,3%

Kyra Gracie celebra 
cinco anos de parceria 
profissional com o 

marido, Malvino Salvador
Juntos há 
nove anos, 
a lutadora 
e o ator 
decidiram 
abriram a 
academia 
Gracie Kore

Localizada em Manaus, 
no Amazonas - celeiro de 
grandes campeões -, a White 
House Jiu-Jitsu School vem 
se destacando na forma-
ção de jovens atletas. E um 
dos responsáveis por esse 
sucesso é o faixa-preta Alce-
nor Alves, diretor-técnico 
da equipe.

Os resultados da White 
House Jiu-Jitsu School 
comprovam que o trabalho 
vem sendo bem feito, com 
vários atletas do time liderando rankings 
importantes como da IBJJF e da AJP 
Tour. Segundo Alcenor, a metodologia 
é um dos segredos.

“O trabalho da nossa escola é sempre 
voltado para a essência do Jiu-Jitsu, que 
vem da época dos Gracies e é baseada 
na busca pela finalização. A gente sem-
pre foca nessa questão, da finalização, 
mas também desenvolvendo a criança 
como um todo e extraindo o que cada 
uma tem de melhor”, explicou o faixa-

-preta, que continuou:
“Conseguimos formar uma turma 

bastante competitiva, tanto a nível regio-
nal, como nacional, com diversos alunos 
se destacando em rankings. As crian-
ças têm crescido bastante com as com-
petições, independente do resultado, e 
isso é o mais importante”.

Entre os destaques da escola estão 
os jovens Arthur Diogo, Davi Diogo, 
João Ricardo e Pietro Baseggio, que 
aos 9 anos de idade, soma 32 medalhas 

em 32 campeonatos dispu-
tados, sendo 25 de ouro e 
sete de prata.

“Eu gosto de treinar na 
White House, tenho ami-
gos lá e ótimos profes-
sores. Estou em um bom 
momento, treinando diaria-
mente e conseguindo desen-
volver bem o meu Jiu-Jitsu. 
Participo de muitos campe-
onatos e estou invicto há 21 
lutas”, exaltou Pietro.

Para seguir revelando 
novos talentos, a White House Jiu-
-Jitsu School conta com o apoio da 
MasterFrigo, frigorífico e referência em 
Manaus-AM. “Hoje nós temos uma par-
ceria muito forte com a MasterFrigo, 
que vem fazendo um trabalho de con-
sistência com os atletas da nossa equipe 
de competição infantil. Além de todo 
suporte aos atletas, esse apoio nos pos-
sibilita participar de campeonatos de 
peso do cenário nacional. Só tenho a 
agradecer”, encerrou Alcenor.

White House Jiu-Jitsu School se destaca 
na formação de jovens atletas

Entre os destaques da escola estão os jovens Arthur Diogo,  
Davi Diogo, João Ricardo e Pietro Baseggio

Green Bay Packers é o favorito dos brasileiros

NFL realiza pesquisa sobre 
torcedores no Brasil

A NFL buscou responder 
uma das perguntas mais rea-
lizadas entre os fãs de futebol 
americano no país: qual entre 
os 32 times tem a maior torcida 
no Brasil? Em pesquisa inédita 
realizada no cenário nacional, 
a liga coletou mais de 13 mil 
votos únicos para elaboração 
do ranking. 

Quem aparece no topo da 
lista é o Green Bay Packers, 
dono de quatro títulos do 
Super Bowl, com 12,25% dos 
votos dos participantes da pes-
quisa. Na segunda colocação 
está o San Francisco 49ers, 
com 11%, enquanto o New 
England Patriots ocupa a ter-
ceira posição com pequena dis-
tância de percentual, 10,85%.

Atual campeão do Super 
Bowl, o Kansas City Chiefs é o 
quarto na lista, tendo 7,57% de 
torcedores declarados. Princi-

pal colecionador de títulos com 
seis troféus Vince Lombardi, 
ao lado do Patriots, o Pitts-
burgh Steelers figura na sexta 
colocação, com 5,1%. Segundo 
mais vitorioso, empatado com 
o 49ers com cinco conquistas, 
Dallas Cowboys é só o oitavo 
na lista (4,6%).

A força dos fãs brasileiros 
impulsiona os números da NFL 
no mercado nacional. Atual-
mente, o Brasil é o segundo 
país do mundo em total de 
seguidores da liga nas redes 
sociais, com mais de 3 milhões, 
atrás apenas dos Estados Uni-
dos. O alcance de fãs declara-
dos do futebol americano cres-
ceu mais de 10 vezes em ape-
nas sete anos, saltando de 3 
milhões para 35 milhões de 
brasileiros que acompanham a 
modalidade, segundo números 
do Ibope Repucom de 2021.

Felipe Meligeni e Thiago 
Wild deram adeus a disputa 
do Grand Slam de Wimble-
don, que será disputado em 
julho, em Londres. Os brasilei-
ros foram derrotados na última 
fase classificatória para a com-
petição e ficaram sem vaga. 

Felipe Meligeni, número 
134 do mundo, foi derrotado 
pelo moldávio Radu Albot, 
número 106, por 3 sets a 1, 
com parciais de 6/4, 3/6, 2/6 
e 6/7 (6-8). O brasileiro ven-
ceu o primeiro set, mas levou 
a virada e caiu no tie-break. 
O duelo durou cerca de 2h45.

Já Thiago Wild, número 131 
do mundo, foi eliminado pelo 
chileno Barrios Vera, número 
133, por 3 sets a 2, com par-
ciais de 6/4, 6/7 (3), 2/6, 6/3 
e 6/2. O brasileiro foi derro-
tado no primeiro set, buscou 
a virada, mas cedeu o empate 
e levou a virada. Ele se lesio-
nou no último set.

Felipe Meligeni volta às 
quadras no Challenger de 
Amersfoort, dia 17 de julho. 
Já o próximo compromisso de 
Thiago Wild será o Challen-
ger de Karlsruhe, na próxima 
semana.

Brasileiros são 
eliminados 
em fase 
classificatória e 
ficam sem vaga 
em Wimbledon

Felipe Meligeni e Thiago Wild caíram na última fase
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Nos últimos cinco jogos do Flumi-
nense na temporada, Paulo Henrique 
Ganso foi titular em apenas dois. Seu 
nível de atuação também não vem sendo 
o mesmo. O camisa 10 está entrando em 
campo com dores e tem jogado no sacri-
fício nas últimas partidas que pode dar 
sua contribuição. As informações são do 
jornalista Gabriel Amaral.

O meia, de 33 anos, tem um edema no 
pé esquerdo, o que prejudica o desem-

penho em passes na perna esquerda e 
atrapalha até na batida de bola parada. 
A marcação mais fraca e recomposição 
mais lenta que o veterano tem apre-
sentado nos últimos jogos teria rela-
ção com a lesão.

O Fluminense tem tratado a situa-
ção de forma conservadora, e não vê 
muita gravidade na situação do meia. 
Internamente, houve um debate sobre a 
possibilidade de realizar uma pequena 

cirurgia, mas pelo momento da tempo-
rada, a ideia, por ora, foi descartada.

Paulo Henrique Ganso tem pou-
cas alternativas para sua função no 
banco. Diniz já utilizou Lima, Pirani, 
Giovani e Arthur naquela posição. O 
Tricolor está perto de anunciar dois 
reforços para o meio-campo: Léo Fer-
nández, ex-Toluca, e Daniel, que está 
retornando após três temporadas e 
meia no Bahia.
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Reprodução

�om a saída de Luís Cas-
tro, o Botafogo procu-
ra um novo treinador e 
tem Bruno Lage como 

favorito. De acordo com infor-
mações do portal “UOL”, o cli-
ma é de otimismo no clube ca-
rioca após conversa entre John 
Textor e o comandante, de 47 
anos, que está sem clube.

O norte-americano refor-
çou a situação do Botafogo e a 
importância de um título brasi-
leiro para Bruno Lage. Na opi-
nião de Textor, o sucesso no 
Alvinegro pode fazer o treina-
dor ganhar respaldo no mer-
cado internacional.

Inicialmente, o desejo de 
Bruno é de continuar no fute-
bol europeu. Recentemente, o 
português recusou uma pro-
posta do Atlético-MG. De 
acordo com a “CNN” portu-
guesa, Luís Castro bateu um 
papo com Lage para abordar o 
momento do futebol brasileiro.

No bate-papo, Textor des-
tacou, acima de tudo, a impor-
tância de o Glorioso terminar a 
temporada como campeão do 
Brasileirão, um feito que não 
acontece desde 1995. Seria, 
então, uma conquista histórica.

O investidor norte-ameri-
cano explicou ainda que uma 
campanha vitoriosa com o 
time carioca seria um passo 
importante para o português, 
eventualmente, ganhar cre-
denciais dentro dos seus 
outros clubes, entre eles Crys-
tal Palace, da Inglaterra, e 
Lyon, da França.

Mais um ponto a favor do 
negócio é o fato de Luís Castro, 
que deixou o Botafogo para tra-
balhar no Al Nassr, da Arábia 
Saudita, também já ter conver-
sado com Lage - passou infor-
mações importantes sobre o 
futebol brasileiro.

Bruno Lage, vale lembrar, 
recentemente foi alvo de inte-
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Meia, de 33 anos, teve cirurgia debatida internamente
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Talento em campo Arrascaeta prova 
que tem de sobra nas partidas que joga 
pelo flamengo. Mas o jogador uruguaio 
mostra também habilidade como modelo 
ao posar para uma série de fotos, todo gri-
fado e com pinta de galã. Arrasca apare-
ceu usando peças de marcas como Dior e 
Diesel no look criado pelo stylist Alberth 
Franconaid, que já trabalhou com muita 
gente famosa, como Rafa Kalimann e a 

cantora Simone Mendes.
Queridinho da torcida rubro-negra, 

Arrascaeta, de 29 anos, arrancou elo-
gios de seus seguidores ao aparecer como 
modelo. “Você tem defeitos? Nossa, per-
feito em tudo”, escreveu uma seguidora. 
“O cara faz gol de assistência e ainda é 
modelo”, postou outra. “O cara é bonito, 
joga muito e ainda é modelo”, comen-
tou um fã.
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resse do Atlético-MG, mas, na 
ocasião, avisou que não tinha 
interesse de assumir um pro-
jeto no Brasil. Está livre no mer-
cado desde outubro do ano pas-
sado, quando foi demitido do 
Wolverhampton, da Inglaterra.

Bruno Lage é um jovem trei-
nador que iniciou sua carreira 
na função dirigindo o Benfica. 
Ele conquistou um Campeo-
nato Português em duas tempo-
radas à frente do clube de Lis-
boa. Em 2021, o treinador che-
gou ao Wolverhampton e diri-
giu a equipe inglesa em uma 
temporada completa e deixou 
o clube depois de uma sequên-
cia ruim no começo da última 
temporada europeia.

Treinador, de 47 
anos, dirigiu o 
Wolverhampton 
no ano passado


